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  Письмо Постоянного представителя Российской Федерации 

при Организации Объединенных Наций от 10 января 

2025 года на имя Председателя Совета Безопасности 
 

 

 Я хотел бы выразить нашу самую серьезную обеспокоенность по поводу 

процесса отбора Генеральным секретарем Специального представителя Гене-

рального секретаря по Ливии и руководителя Миссии Организации Объединен-

ных Наций по поддержке в Ливии (МООНПЛ).  

 Сообщение Генерального секретаря Совету Безопасности о предложенной 

им кандидатуре — Ханне Серваа Тетте — было распространено в последний мо-

мент и без предварительных консультаций с членами Совета. Это создает искус-

ственный цейтнот и существенно ограничивает возможности делегаций по адек-

ватному рассмотрению и обсуждению такого важного назначения.  

 Еще большее сожаление вызывает то, что эти шаги были предприняты без 

предварительных консультаций с ливийской стороной и без ее четко выражен-

ного согласия. Такой подход противоречит сложившейся практике и может нане-

сти ущерб духу сотрудничества при принятии решений, а также подорвать до-

верие к назначениям Генерального секретаря.  

 Мандат МООНПЛ истечет менее чем через три недели, а именно 31  января, 

если в соответствии с пунктом 1 резолюции 2755 (2024) Совета Безопасности не 

будет назначен Специальный представитель. Для того чтобы Совет принял взве-

шенное, а не поспешное решение, необходимо внести больше ясности в процесс 

отбора и рассмотрения кандидатов.  

 В этой связи я убедительно прошу Председателя Совета Безопасности под-

готовить в ответ на письмо Генерального секретаря проект письма на имя Гене-

рального секретаря, предложив тому без промедления представить всеобъемлю-

щую информацию обо всех кандидатах, выдвинутых государствами-членами 

или рассматривавшихся на эту должность, включая их квалификацию, соответ-

ствующий опыт и обоснование выбора, сделанного Генеральным секретарем, и 

сообщить причины, по которым остальные кандидаты были сочтены неподходя-

щими. Такая транспарентность необходима для того, чтобы члены Совета Без-

опасности могли эффективно выполнять свои обязанности и чтобы процесс 

назначения осуществлялся в соответствии с установленными стандартами в 

этом отношении. Тогда Совет сможет принять осознанное решение о выборе 

кандидата, который лучше всего подходит на эту должность, и в качестве одного 

из вариантов можно будет поддержать кандидатуру г-жи Тетте. 

 Буду признателен за распространение настоящего письма в качестве доку-

мента Совета Безопасности. 

(Подпись) Василий Небензя 
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